



Nous apposons le logo de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée sur notre site internet conformément aux directives établies par la région.

L'utilisation de ce logo est exclusivement réservée aux supports d'information et de communication associés à nos actions, manifestations ou événements qui sont directement liés à notre convention de financement avec la Région pour nos formations en alternance du secteur médico-social.

Cela garantit que notre utilisation du logo est en conformité avec les accords établis et témoigne de notre engagement envers notre partenariat avec la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée.

